



Nombre de alumnos: Alexis Francisco Villatoro
Díaz.

Nombre del profesor: Maricela De La Cruz
Morales.

Nombre del trabajo: Ensayo.

Materia: Trabajo Social En Salud.

PASIÓN POR EDUCAR

Grado:

Grupo:

Comitán de Domínguez Chiapas a 15 de octubre de 2021

EL QUIÉN Y A QUIÉNES DEL SISTEMA NACIONAL DE SALUD

El presente trabajo se refiere al sistema nacional de salud el cual es un organismo que depende de la Secretaría de Salubridad y Asistencia, forma parte de la gran estructura gubernamental encaminada a poner en práctica la Política de Salud del Gobierno Federal; agrupa una serie de instituciones directamente involucradas en la atención de la población como el IMSS, el ISSSTE, la SSA, las Secretarías de Salud de las Entidades de todo el país, etc. Al igual que otros organismos, genera un gran banco estadístico, tendiente a ser utilizado como marco de referencia en distintos programas.

La salud siempre ha sido un derecho universal para todas las personas, el garantizar su acceso y garantía, se transforman en un factor clave, donde los gobiernos se han enfocado en trabajar y promover.

El sistema nacional de salud ha tenido avances en los últimos años y esos avances se han visto reflejados en un aumento en la esperanza de vida. Sin embargo, aún no es suficiente debido a que hay muchos retos que superar sobre todo en pacientes vulnerables y que viven en la pobreza extrema.

Es muy importante tener objetivos y estrategias, así como líneas de acción para identificar los avances de los últimos años y los retos actuales

México es un país con grandes desigualdades e inequidades, mejorar la salud de la población no es suficiente si los logros alcanzados no se distribuyen equitativamente entre los diferentes grupos sociales y regiones del país. La discriminación se da principalmente en la población infantil, las personas adultas mayores, las mujeres, las personas pobres, las personas con discapacidad, los indígenas y los migrantes.

Existen muchas estrategias para mejorar el nivel de salud en México.

Mencionamos algunas de ellas.

Instrumentar la estrategia nacional para la prevención y control del sobrepeso, la obesidad y la diabetes.

En este rubro se debe proveer información transparente de contenido calórico en

el etiquetado frontal de todos los alimentos y bebidas industrializadas. Se debe prohibir la publicidad al público infantil de alimentos y bebidas que no cumplan con criterios científicos de nutrición.

Sabemos perfectamente que el desarrollo de determinada enfermedad, constituye un proceso que deriva ciertos factores influyentes en la salud del individuo, de tal manera que mientras la persona aplique las medidas de intervención, lo más antes posible, mayormente positivo será la prevención de dicha enfermedad. Estos hechos corresponden al objetivo principal de la intervención primaria, que es disminuir la incidencia de la enfermedad, y hacerlo aún más accesible.

En dirección a lo que se ha venido planteando es importante conocer cómo se divide los sistemas de salud en el país. El sistema de salud en México está conformado por dos sectores, que es el público y privado. Dentro del sector público se encuentran las instituciones de seguridad social como el IMSS, el ISSSTE, PEMEX, SEDENA, SEMAR e ISSSES, donde el financiamiento proviene de tres medios, que es el gobierno federal, el patrón y el trabajador.

En perspectiva su relación con el sistema nacional de salud se establece con la planeación, organización y desarrollo de los sistemas estatales de salud, conforme lo establecen lo acuerdo de coordinación entre los gobiernos de las entidades federativas con ejecutivo federal, a través de la secretaria de salud. Consejo de salubridad General depende directamente del presidente de la república.

Su existencia está prevista en la constitución y sus funciones están previstas en la constitución y sus funciones están definidas en la ley general de salud. Es una parte sectorial del sistema nacional de planeación democrática. “Por medio de él, la planeación nacional dispondrá los procedimientos indispensables a fin de que el programa de salud y los programas institucionales, cimentados en el plan nacional de desarrollo, resulten compatibles y complementarios. “Las entidades federativas y los municipios se integran al sistema nacional de salud por la vertiente de la coordinación, los sectores social y privado a través de las vertientes de concertación e inducción

Elo implica poner en marcha programas de prevención de servicios de prevención y diagnóstico oportuno en el ámbito de la atención primaria de la salud con esta orientación, para comenzar a actuar mucho antes, La importancia de conocer la estructura, funcionamiento y objetivo es saber en qué nivel nos podemos desarrollar como profesionales, a que reglamentos debemos obedecer para nuestro ejercicio profesional, cuáles son las instituciones en dónde hay mayor demanda de trabajo, qué condiciones y prestaciones ofertan las instituciones.

Referencias

geriatria.salud.gob.mx/